

## Obtiene egresado de Medicina Humana de la UNACH reconocimiento nacional

- Entrega rector Jaime Valls Esponda medalla y diploma otorgados por el CENEVAL
- Obtiene Gerardo Arellano Flores el grado de sobresaliente

El rector de la Universidad Autónoma de Chiapas, Jaime Valls Esponda, entregó la medalla y diploma otorgados por el Centro Nacional de Evaluación para la Educación Superior (CENEVAL) a Gerardo Arellano Flores, egresado de la Facultad de Medicina Humana, en reconocimiento a los resultados sobresalientes que obtuvo durante este examen.

En un acto que se efectuó en las oficinas de la Colina Universitaria, y ante directivos de la Universidad y familiares del galardonado, el rector Valls Esponda destacó que este reconocimiento muestra una vez más la calidad con la que se forman los alumnos de esta Máxima Casa de Estudios.

“De acuerdo con los datos del CENEVAL, presentaron este examen siete mil 749 egresados de 59 instituciones de educación superior, de los cuales el seis por ciento alcanzó el grado de sobresaliente, destacando entre ellos Gerardo”, resaltó

Luego de haberle entregado estímulos económicos y en especie, lo exhortó a mantener los lazos de comunicación con su alma mater y compartir su experiencia con quienes hoy se forman en las aulas de la Universidad, dado que sus logros son un ejemplo a seguir.

El rector Valls Esponda puntualizó que en la presente administración se han construido al interior de la Facultad de Medicina Humana, Campus II, nuevos espacios como la Unidad de Capacitación, que cuenta con simuladores médicos y un robot con tecnología de punta que reacciona físicamente, con fluidos, sistemas neumáticos y eléctricos que representan las condiciones de una persona.

A su vez, Gerardo Arellano Flores, integrante de la Generación LXIV de la Facultad de Medicina Humana, manifestó que recibir este galardón lo compromete a seguir preparándose y dar lo mejor de sí, en el camino a su ingreso a un posgrado.

Tras comentar que se encuentra próximo a realizar el examen de la especialidad en Medicina Interna, envió un mensaje a quienes inician el camino para formarse como médicos, “desde el primer día o desde que tomen la decisión de estudiar esta carrera deben hacerlo con el mayor de los compromisos y conscientes de que deben dar lo mejor de sí mismos”.

El Examen General de Egreso de la Licenciatura (EGEL-CENEVAL) es una prueba de carácter nacional y tiene como propósito identificar en qué medida los egresados de licenciatura cuentan con los conocimientos y habilidades esenciales para el inicio de su ejercicio profesional.

